



LANCEMENT DE L'AGENDA SOINS DE BASE

Les soins de base sont une priorité de la politique de santé

La conseillère fédérale Elisabeth Baume-Schneider a déclaré cette semaine, lors du "Forum soins médicaux de base", que le renforcement des soins de base était une priorité de la politique de santé.

En collaboration avec d'autres acteurs, mfe peut, dans ce cadre, participer aux travaux de l'Agenda soins de base. Il s'agit d'élaborer ensemble des mesures nouvelles et innovantes afin de garantir les soins de base pour tous et partout. Tous les partenaires importants sont impliqués : outre les cantons et les associations de communes, les associations de prestataires, les assureurs et les organisations de patients.

Pour mfe, il est décisif que l'OFSP mette l'accent sur l'accessiblité, l'interprofessionnalité et la continuité des soins qu'il associe désormais explicitement les patients au développement

du système de santé suisse et qu'il encourage l'implication des services sociaux. Il s'agit à nos yeux de développements pertinents - qui correspondent à notre vision des "soins de base" - et que nous saluons vivement. Notre système de santé ne doit pas être entièrement repensé. Mais ce qui a fait ses preuves et ce qui est souhaitable doit être clairement renforcé et les priorités doivent être redéfinies de toute urgence - pour cela, il faut de l'expérience, de l'innovation, de la mise en réseau et de l'intégration ainsi qu'une focalisation sur le patient.

L'adoption d'EFAS et la réforme des tarifs médicaux ambulatoires posent

des bases importantes pour soutenir et faire avancer ce processus de manière déterminante.mfe saisira l'occasion de ce processus pour participer activement à la construction de l'avenir de la médecine de premier recours et placera directement nos préoccupations urgentes telles que la pénurie de médecins de famille et de pédiatres, la relève et les soins d'urgence, et contribuera à orienter le développement grâce à notre participation.

mfe est convaincu que notre collaboration dans l'Agenda des soins de base est importante pour atteindre les objectifs centraux. Il s'agit de mettre en œuvre le souhait explicite de la po-



pulation (votation populaire sur l'initiative sur les médecins de famille) : Les soins de base efficients, de haute qualité et accessibles à tous, centrés sur le patient, avec le rôle porteur de la médecine de famille et de l'enfance, doivent être garantis. Nous nous réjouissons de poursuivre notre collaboration dans ce cadre constructif.

Sandra Hügli

